



# Zwei Millionen für Parkschwimmbad

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12399,78450,,16>

Aus einem Programm des Bundes gibt es Geld für die Sanierung des Donaueschinger Schwimmbades. Bald soll es losgehen

**Donaueschingen** – Einer Sanierung des Donaueschinger Parkschwimmbades steht nichts mehr im Wege. Und für das notwendige Kleingeld fließt nun noch mehr Unterstützung. Wie die Stadt Donaueschingen und der Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei in einer gemeinsamen Pressemitteilung sagen, gibt es aus Berlin zwei Millionen Euro für die Sanierung des Schwimmbades.

200 Millionen Euro bereitgestellt. Der Haushaltsausschuss des Bundestags hat am heutigen Mittwoch, 5. Mai, die Entscheidung über die Vergabe der Programmmittel getroffen.

„Das sind sehr gute Nachrichten für Donaueschingen“, freuen sich auch Johannes Fechner, SPD-Betreuungsabgeordneter für den Wahlkreis Schwarzwald-Baar im Deutschen Bundestag und SPD-Bundestagskandidatin Derya Türk-Nachbauer. Mit der Förderung trage der Bund bis zu 36 Prozent der geschätzten Gesamtkosten von 5.566.000 Euro.

Bereits im März hat die Stadt ent-

ge von zwei Millionen Euro durch den Bund nun rasch mit der technischen Erneuerung des Parkschwimmbads begonnen werden kann“, so Thorsten Frei. Für die Menschen im Städtedreieck sei diese Förderung in jedem Falle ein starkes Signal für die Lebensqualität und die Attraktivität ihrer Heimat.

Die Freude über die Förderung sei riesengroß, so Donaueschingens OB Erik Pauly. Aktuell werde mit Hochdruck an der Erstellung der Detailplanung für das Bauprojekt gearbeitet, „damit nach der Ausschreibung noch in diesem Jahr mit den Rückbaumaßnahmen am Bestand begonnen wer-